



# Reynosa eleva su calificación crediticia al liquidar adeudo

---

Dentro de esta revisión, la firma global etiquetó a este gobierno municipal en el nivel HR A Plus, que indica mejor fortaleza financiera y mayor capacidad crediticia.

---

VÍCTOR HUGO DURÁN

Reynosa /

El Ayuntamiento de Reynosa reporta una mayor capacidad crediticia, al contar con la calificación estable por la compañía HR Ratings, luego de evaluar a la administración sobre sus finanzas y su capacidad de cubrir pagos con proveedores como con la banca comercial.

Dentro de esta revisión, la firma global etiquetó a este gobierno municipal en el nivel HR A Plus, que indica mejor fortaleza financiera y mayor capacidad crediticia. Esto, luego que la autoridad realizó la liquidación de su deuda en el año 2021, informó. Esto es un avance en esta categoría, al encontrarse en HR A.

La evaluación es independiente de las entidades de gobierno y parte de ésta calificación está sustentada en los datos de transparencia en la que el Municipio se conduce, y por su cumplimiento con proveedores incluyendo al SAT y CFE.

"La evaluación es independiente de las entidades de gobierno y parte de la calificación está sustentada en los datos de transparencia en la que el municipio se conduce y por su cumplimiento con proveedores, incluyendo al Servicio de Administración Tributaria (SAT) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE)", apuntó la calificadora.

La ausencia de deuda del gobierno encabezado por el alcalde Carlos Peña Ortiz, se traduce en la escala en que la Credit Rating Agency lo calificó como HR A Plus y, con ello, se da a conocer que cuenta con liquidez y disponibilidad financiera que genera confianza.